

学校教育目標



「共に伸びる瑞穂っ子」

みんな仲良し

すすんで運動

ほんきで学習

発行責任者 校長 鶴田和寿



令和5年度の瑞穂小198日のうち147日終了!

約4分の3の学校生活が終わりました。正確に言うと1日学校閉鎖があり、1年生は入学まで1日短く、6年生は卒業まで50日を切っています。充実した日々はあっという間に過ぎ、少しずつ進学、進級が見えてきています。子どもたちは、この147日の様々な経験を通して大きく成長をしてきました。もちろん楽しいことばかりではなかったと思います。しかし、このプラス面、マイナス面を経験することが成長につながっています。保護者の皆様方には本校教育活動に対しまして御理解、御協力をたくさんいただきました。今後どうぞよろしくお祈りいたします。充実した冬休みを過ごせることをお祈りしています。そして、新年、元気な子どもたちに会えることを楽しみにしています。今年度の合言葉「もっと わくわく大作戦!」をより充実させていきます。

良い年をお迎えください。

「感動のマラソン大会!」



子どもたちは、マラソン大会で「世界に一つの金メダル(自己ベスト記録)」を目指し、一生懸命、練習をしてきました。辛く、苦しいマラソンですが、嫌がったり逃げ出したりすることなく練習に励む姿が素晴らしかったです。それも保護者の方々のたくさんの励ましがあったからです。また、大会当日は、沿道でたくさんの保護者の方や地域の方が応援をしてくれていました。本当にありがとうございました。(写真は全校児童、協力をいただいたPTA 役員の方、安全協会の方々、駐在さん、そして応援に来てくれた保護者の方全員で撮ったものです。)

仲良く遊んだ1年生・2年生 「イパライド」



頼りになる2年生、初めての校外学習の1年生を上手にリードしてくれました。動物にもたくさん触れました。

地球と宇宙を学んだ3年生・4年生 「つくほ方面」



宇宙の大きさ、地球のすこさを感じた3年生、4年生。事前の4年生プレゼンのおかげで3年生も楽しめました。

.....切り取り線.....



困った時は仲間の力を借りて、自分たちの手で作り上げた宿泊学習。盛り上がったキャンプファイヤー、カレーの味は忘れられない。

自分たちで計画して、自分たちの力だけで歩いた鎌倉。天気になげず、全ての日程をやり切ることができた箱根は忘れられない。

素敵なお土産をありがとうございました！

みずほっ子のみんなのために、4年生さんの保護者の方から「一輪車」を5台いただきました。さっそく休み時間に一生懸命練習する姿が見られます。本当にありがとうございました。

また、4年生さんの保護者の方から、たくさんの「お花」をいただきました。校舎前の花壇に植えられ、あたたかくみずほっ子を見守ってくれています。本当にありがとうございました。

ミュージカルコンサート 「かぶりっちょ」ありがとう！

瑞穂小学校の147回目の誕生日をお祝いして11月22日に創立記念集会が行われました。瑞穂小学校と子どもたちのためにと町づくり協議会の皆さんが「かぶりっちょ」の皆さんを招待していただき、ミュージカルコンサートをみんなで見ました。また、PTA保護者の方々から紅白まんじゅうのプレゼントをいただきました。町づくり協議会のみなさん、PTA保護者の皆さん、本当にありがとうございました。



「学級懇談」ありがとうございました！

今年度、新たな試みとして12月に「学級懇談」を設けました。一番のねらいは「担任と保護者の皆様方、保護者の皆様方どうしの信頼関係づくり」を目指し、みんなで話し合う時間を設定しました。テーマを決めて、みんなで意見を言い合ったり、それぞれの家庭での様子や悩み等を話し合ったりするようにしました。参加された方の感想では、「他の保護者の方と中々お話をする機会がないのでとてもよかった」「日頃悩んでいたことを皆さんに相談できてとても有意義な時間になった」など聞かれました。6年生の懇談では、テーマ「中学校に向けて」として特にメディアの使い方について話し合われました。話し合いでは共通の約束を2点決めて取り組むことになりました。

①スマホ・タブレットは親が見ている前で使う ②21:00にやめて親に渡す

このようにみんなで取り組むことを考えるのも良いですね。今後も学校と保護者の皆さんが、子どもたちについて一緒に考えていく機会を考えていきます。御協力ありがとうございました。



☆「ちょっと一言コーナー」から ※No.6号から一言はありませんでした。
 ※皆さんからの一言が、子どもたちも我々教職員にもとても励みになります。みなさんからの一言をお待ちしています。
 ☆学校だより「きささげ」はHPにも掲載しています。「みずほ～む」→「わくわく校長室」